

**NEUF NOUVELLES EXPOSITIONS D'ARTISTES LOCAUX
A L'ADMINISTRATION COMMUNALE DE WAIMES
AU PROGRAMME DE L'ANNEE 2018
Mme Marie-Louise ANTOINE ouvre ce nouveau cycle**

C'est désormais le cinquième cycle d'expositions qui s'ouvre en ce début d'année pour faire découvrir et mettre à l'honneur nos artistes locaux. Neuf nouvelles expositions (peintures, photos, ...) sont prévues durant cette année 2018, de quoi, encore une fois, révéler et faire apprécier à leur juste valeur les talents trop souvent cachés de nos concitoyens.

Les cimaises installées dans les couloirs et dans la salle du Conseil de l'administration communale de Waimes accueilleront les nouvelles réalisations de l'artiste-peintre Marie-Louise Antoine.

C'est la troisième participation de cette artiste aux expositions communales, preuve s'il en est qu'elle est transportée par sa passion et que sa créativité et son imagination lui permettent d'aborder sans cesse de nouveaux thèmes, comme, cette fois, les paysages de nos Fagnes qu'elle aime tant. Les paysages fagnards, magiques et oniriques, ainsi que leurs habitants, vous seront dévoilés à travers une bonne vingtaine d'aquarelles tout en transparence et en légèreté.

Cette exposition, qui vous sera expliquée plus en détails la semaine prochaine, est visible du 12 janvier au 4 février 2018. Venez la découvrir lors d'un de vos passages à la commune ou n'hésitez pas à faire une visite spécifique lors des heures d'ouverture (entrée libre lun et mer de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30, mar, jeu et ven de 8h30 à 12h, 1^{er} et 3^e samedis du mois de 9h30 à 12h). Le vernissage a lieu ce vendredi 12 janvier à 19 h.